

Fecha: 21-08-2024 Medio: Diario Concepción Supl.: Diario Concepción

Tipo: Noticia general
Título: Banda Los Necesarios parten gira en la zona con dos imperdibles conciertos

Pág.: 16 Cm2: 193,3 VPE: \$232.371

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 8.100 24.300

No Definida



Banda Los Necesarios parten gira en la zona con dos imperdibles conciertos

En el marco de su gira "Descubriendo las emociones y sanando el corazón", la banda nacional Los Necesarios se presentará mañana a las 11.00 horas en el Liceo Bicentenario Industrial de Tomé, y posteriormente a las 21.00 horas en Kame House Concepción.

La banda, en colaboración con la agencia Spiralis Pro y con la participación del destacado músico local Sebastián Anguita, espera lograr un cambio social para los jóvenes al hablar sobre temas tan importantes como el manejo del bienestar psicológico y el control emocional.

Esto, ya que fuera de las presentaciones en sí, el grupo ofrece un espacio de conversación -charlas y talleres- sobre salud mental y autoconocimiento.

Así durante más de cuatro años, Los Necesarios han llevado su mensaje de sanación a teatros, colegios, consultorios y empresas a lo largo del país, te-

jiendo una red de apoyo y comprensión en torno a la salud mental. Su regreso a la Región, con una formación completa y un espectáculo renovado, "es un testimonio de su compromiso inquebrantable con el bienestar emocional de los jóvenes", señalaron desde la banda.

Más detalles sobre el tour y hacia dónde continuará, a través de la cuenta de Instagram @losnecesariosoficial.